

## Cjb club beisetal – diesmal mit Dornröschen

### Extra Tipp – Sonntag, 10. Dez. 2006

Auch in diesem Jahr führt der cjb club beisetal traditionell ein Theaterstück in der Vorweihnachtszeit auf. Diesmal „geben“ die Laienschauspieler „Dornröschen“ - am 3. Advent (um 16 Uhr) und am 1. Weihnachtstag (um 19.30 Uhr) im Bürgerhaus in Rengshausen.

Theater hat Tradition in Rengshausen.

Seit 1975 führt die Laienspielgruppe des Vereins regelmäßig Theaterstücke auf.

„Dornröschen“, das Märchen der Gebrüder Grimm, wurde vom Verein neu bearbeitet

Auf einer großen Vorbühne finden Prolog, Zwischenspiele und Epilog statt. Das Bühnenbild für die Hauptbühne, wo die drei Akte sich abspielen, wurde wieder von dem Malsfelder Künstler Winfried von Schumann erstellt.

Passend ausgewählte Musik soll für Jung und Alt ein Erlebnis werden.



Auf dem Foto: (hi.v.l.) Hofmarschall (Johanna Wilzmann), Prinz (Florian Knierim), dessen Knappe Ruprecht (Laura Kurz), (vo.v.l.) Amme (Katharina Recke) und die Prinzessin (Marina Bickel). Foto: Privat